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ATA Nº 07/2021 
 
Ata da 3ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar do Município 
de Vista Alegre do Alto nomeado conforme Decreto nº 5144, de 23 de março de 2021. Ao 
décimo primeiro dia do mês de junho de dois mil e vinte e um, às 9h horas, de modo on-
line pela plataforma “google meet”, reuniram-se para a 3ª Reunião Ordinária do Conselho 
Municipal de Alimentação Escolar os membros, Silvia Helena Gallo Leopoldino, Daiana 
Fernanda da Silva Bombonato, Ednei Roberto Borelli, Alessandra Almeida Sanflorian, e 
os convidados Maria Rita Vieira Cunha e a Nutricionista Maria Fernanda Cortezzi 
Cardoso. Após verificar a existência de “quorum”, a Senhora Presidente, Silvia Helena 
agradeceu a presença de todos e comentou sobre a vacina que será disponível aos 
professores. A presidente passou a palavra para a Secretaria de Educação Maria Rita que 
comentou sobre o pregão dos Kits de alimentação e que as aulas presenciais podem 
retornar em agosto, disse ainda que estão sendo utilizadas verbas federais e estaduais 
para a aquisição dos kits e que em julho seria realizado um novo pregão. A nutricionista 
Maria Fernanda, comentou sobre as aulas do Projeto Tarefa na Escola e que os alunos 
estão recebendo frutas e lanche nesse período. Foram disponibilizados 940 kits para os 
alunos do município, os que sobrarem será complementados e enviados para os alunos 
da Escola Estadual. Maria Rita relatou o inicio dos estudos para implantação de uma nova 
cozinha piloto, que foi baseada na cozinha piloto da cidade de Taquaral, já se encontra 
com o setor de engenharia municipal para dar segmento, contará com câmara fria, área 
somente para fogões, área para descarte de resíduos, dois depósitos além de área de 
higienização. Foi comentado sobre a possível visita a cidade de Tupã que possui uma 
cozinha piloto considerada modelo no estado. Para a construção a prefeitura recebeu 
uma emenda de R$ 350.000,00 e a cozinha ficará em R$ 500.000,00 que será 
complementado com recurso municipal. Comentou-se também sobre a aquisição de um 
caminhão frigorifico para entrega das merendas. Por fim a presidente agradeceu e 
parabenizou a iniciativa de realização da cozinha piloto.  Agradecendo a presença de 
todos, foi encerrada a presente reunião e nada mais tendo a acrescentar redigi a presente 
ata que será assinada por mim e por todos os presentes. Vista Alegre do Alto, 11 de junho 
de 2021. 
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